

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2016-03-07
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter - Durchwahl
Cornelia Wolf - 517
E-Mail: cornelia.wolf@elk-wue.de

AZ 86.43-2 Nr. 85.58-01-05-V03/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane,
Schuldekaninnen und Schuldekane –
und landeskirchliche Dienststellen

Angebot zur Olympiade 2016 unter dem Motto „Brasilien-Menschen im Fokus“

Sehr geehrte Damen und Herren,

vom 5. bis 21. August 2016 finden die 31. Olympischen Sommerspiele und vom 7. bis 18. September 2016 die 15. Paralympischen Sommerspiele in Rio de Janeiro/Brasilien statt.

Die öffentliche Aufmerksamkeit und das Interesse der Menschen für Brasilien werden bis dahin zunehmen. In Veranstaltungen, Gemeindegruppen, in der Jugend- und Konfirmandenarbeit, aber auch in Sportgruppen, Eichenkreuzteams kann deshalb im Vorfeld der Olympischen Spiele besonders auch auf die Situation der Menschen in Brasilien hingewiesen werden.

Rio und Brasilien sind mehr als Zuckerhut und Christusstatue. Die hohe Aufmerksamkeit, die Brasilien im Vorfeld der Fußball-WM bekommen hatte, ist eine gute Möglichkeit, auch jetzt vor der Olympiade in Brasilien, die auch die Situation unserer Partnerorganisation prägt besondere Sensibilität herzustellen.

Als Partner verschiedener Gemeinden und Organisationen in Brasilien wollen wir Sie bekannt machen mit Menschen im Land des Geschehens.

Dazu haben wir eine spezielle Homepage bereits zur Fußball-WM erstellt. Sie wurde nun verändert und aktualisiert unter folgender Adresse:

www.Brasilien-Menschen-im-Fokus.de

Auf der Homepage finden Sie Hintergrundinformationen, Situationsberichte, Interviews, Aktionen, ausgewählte Unterrichtsmaterialien für Schule und Gemeinde und Veranstaltungshinweise. Sollten Sie zum Beispiel Interesse haben, eine Veranstaltung zu Brasilien zu organisieren, finden Sie dort auch Referentinnen und Referenten, unter ihnen auch Partner, die direkt aus dem Austragungsland der Olympiade nach Württemberg kommen werden und die Sie dazu einladen können.

Gerne bieten wir Ihnen an, Veranstaltungen mit Ihnen vorzubereiten und zu unterstützen. Auch Materialien für Werbung (Postkartenaktion, etc.) stehen zur Verfügung.

Die Aktion ist ein Gemeinschaftsprojekt von: DIMOE (Dienst für Mission, Ökumene und Entwicklung), GAW (Gustav-Adolf-Werk), ZEB (Zentrum für Entwicklungsbezogene Bildung), Brot für die Welt Württemberg, Gnadauer Brasilienmission, SEZ (Stiftung Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg), u. a.

Mit freundlichen Grüßen, auch von Ulrich Hirsch, dem Geschäftsführer des GAW-Württemberg und der Brasilien-AG

Klaus Rieth
Kirchenrat

Anlagen
Referenten/Themen/Materialliste des GAW
Postkarte